

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas berkah, rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Efek Toksisitas Akut Ekstrak Air Ubi Jalar (*Ipomoea batatas L.*) Ungu Terhadap Organ Hepar Berdasarkan Kadar AST dan ALT”**

Shalawat serta salam semoga terlimpah curahkan kepada Rasulullah SAW, keluarga, sahabat dan para pengikutnya sampai akhir zaman. Aamiin YRA. Dalam penulisan dan penyusunan skripsi ini penulis selalu mendapatkan bimbingan, arahan, dan petunjuk dari banyak pihak oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada Samsudin Surialaga, dr., M.Si. selaku pembimbing pertama dan R. Anita Indriyanti, dr., M.Kes. selaku pembimbing kedua. Dengan penuh rasa hormat penulis mengucapkan terimakasih atas bimbingannya selama ini, pasti tidak mudah untuk membagi waktu antara mengajar kuliah dengan membimbing kami agar dapat menyusun skripsi dengan baik dan benar. Selain itu penulis juga ingin berterimakasih kepada RB. Soeherman Herdiningrat, dr., M.Kes dan Dr. Santun Bhekti Rahimah, dr., M.Kes selaku dosen penguji yang telah memberikan ilmu, kritik dan saran dalam penulisan skripsi ini.

Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih dari lubuk hati yang paling dalam kepada Ayah Asep Nasrudin S.E dan Ibu Yeni Sri Wahyuni selaku orangtua tercinta yang telah membesarkan, memberikan kasih sayang, mendoakan serta mendidik penulis sehingga penulis bisa mencapai titik ini dan mendapatkan pendidikan yang luar biasa yang belum tentu orang lain bisa mendapatkannya.

Juga kepada sanak saudara yaitu Binar, Massara, Royyan, Abah, Eyang, Nenek, almarhum kakek, om dan tante, serta sanak saudara lainnya yang tak henti mendukung dan memberi doa.

Tak lupa penulis ingin mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada sahabat rasa saudara yang selalu mendengarkan keluh kesah, menyemangati serta mengubah hari-hari yang berat menjadi hari-hari yang menyenangkan. Kepada Gina Octaviani, Dewi Pamor, dan Karina Festiana yang mewarnai hari – hari lewat tawa. Teman-teman tikus squad yang dengan sabar mengurus Tikus yaitu Gemila, Detty, dan Nadya Putri. Serta ucapan terima kasih kepada teman-teman Trochanter yang saya cintai dan banggakan. Semoga kita semua bisa menjadi dokter muslim/muslimah yang baik di masa depan nanti aamiin.

Akhir kata penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, semoga dapat disempurnakan dikemudian hari. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada pembaca, masyarakat, dan bagi pengembangan ilmu kedokteran.

Bandung, 20 Januari 2020

Penulis